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一周资讯

金融危机对我们的销售和运营几乎没有影响，甚至还为我们创造了一些难
得的发展机遇。当然，经受住这次金融危机并非是我个人的幸运，而是我们伟大
祖国长期以来坚持改革开放政策所取得成果的很好体现。

——— 河南新田置业有限公司董事长 田太广

来自太平洋彼岸的金融风暴，让中
国楼市处于风雨飘摇之中，如同一场残
酷的淘汰赛，生存下来的只能是强者，而
于艰难中求发展的企业更是强中之强。

“我们的销售和运营几乎没受影响，
甚至我们还发现了一些难得的发展机遇，
比如地价降低了，拿地成本没有以前高
了”，田太广认为危机也有积极的一面，危
机同样能促进企业加快发展。“当然，经受
住这次金融危机并非是我个人的幸运，而
是我们伟大祖国长期以来坚持改革开放
政策，所取得成果的一个很好体现。”

在不少人眼中，2009年的楼市是富
于变幻的，房地产市场从年初的寒风瑟
瑟到如今的艳阳高照，消费者从远远观
望到排号抢房，这一切让众多房地产人

士真正体验了一回所谓的大悲与大喜。
犹如人的表情一样，所有的悲喜都只是
暂时的，最终还是要归为自然和平静。

田太广认为，经过这一轮的调整后，
整个房地产市场会更趋于稳定，“成交量
和价格也还会增长，但增长的幅度不会那
么大，更加趋于稳定上升的态势。”

由于土地资源的稀缺，郑州新的地王
也正呼之欲出，但田太广认为，虽然目前开
发商拿地热情高涨，土地市场竞争激烈，但
郑州还能保持较长时间的供给平衡。

临近年底，楼市再传收紧信号，“所
谓的优惠政策肯定不会一下子全部取
消，应该是一个由点到面的渐变过程，因
为政策的调整方向与国家一直强调务实
稳健发展的大步调是一致的。”

这一年，郑州国贸中心可谓众星云
集，家乐福、大商、招商银行等零售、金融
业巨头都已入驻，这也基本实现了田太
广当初对于该项目的设想。“当然与理想
还是有一些差距的，不过很小”，按照田
太广的构想，国贸中心应该是集高档商
住、高级智能办公和主题商业街区为一
体的复合型地标性建筑群，“未来将有近
30家世界 500强企业、数百家其他商务
企业、数千品牌商家、近万都市白领入驻
该项目。”特别值得期待的是主体商业
街区，以潮流、时尚购物为主，以特色化、
多元化的餐饮、娱乐、休闲为辅，宛若整
个国贸中心的明珠，近日将盛装面世。

回首2009年，田太广认为最引以为豪
的是新田受到了资本市场的高度关注，

“由于金融危机对企业的筛选作用，资本
市场对我们的关注度极大提高了，境内外
多家知名金融机构正与公司进行合作，并
酝酿着下一步合作计划。另外，业主对我

们的关注度、品牌依赖度也提高了。当
然，这里并不排除我们有不足的地方，我
们会采取切实措施尽量将不足降到最低，
汲取经验教训，更好、更可持续地发展。”

“工作要永不满足，对待生活要学会知
足，保持一个良好的心态。要学会正确地
面对对与错，不要怕犯错误，但要尽量少犯
错误、在关键的地方不错、不犯同样的错
误！”对于自己的团队，田太广如是说。他认
为，只有大家把各自的事情都做好了，能力
得到了提高，公司才会发展得更好，关注才
会更多，被肯定也会越来越多。

对于新田下一步的发展，田太广同
样有着自己的规划。他透露，目前正在
郑州西区建设一座大型的生态城项目，
2010年将全面入市。该项目以构建田
园城市为目标，集生态产业、教育、商业
和住宅于一体，按照“新田生态地产发展
模式”，致力于引领国人新的居住理念，
构建与世界同步的洞林湖生态城。

受金融危机的影响，去年下半年到
今年年初楼市一直处于悲观，大部分购
房者选择了观望，整个房地产行业都蒙
上了一层阴影。

“我当时就说，对消费者而言，去
年年底应该是买房的最好时候，但对
开发商而言，卖得多就赔得多，卖得快
就赔得快”，谈起金融危机给市场楼市
带来的影响，申仕禄深有感触，尽管对
今年的市场看好，但他也不得不在“冬
天里煎熬”。

今年 3月份以来，随着楼市新政效
应的逐渐发挥，楼市开始转好，但在申仕
禄看来，郑州楼市真正转暖是在9月份，
房价和销量都开始稳步提升，消费者也
纷纷加入购房大军，市场上出现一片欣
喜景象。

“楼市为什么会这么快就转暖？关
键问题还在于市场需求的存在，有需求
才有市场”，申仕禄认为，随着优惠政策

的即将叫停，目前市场上出现了新一轮
的购房热潮。他预测，郑州楼市未来 10
年内都会呈现上升趋势。

“郑州作为省会城市吸引了大批
外来者的进入，特别是如今地市选择
来郑州上学的学生数量不断增加，使
得房屋需求量也在一定程度上受其影
响随之增长，加之为了‘不与后代争
口粮’，国家严格加强了对土地的控
制，楼市供不应求的状况将会逐渐显
现出来。”

“上世纪八九十年代，郑州的房价才
每平方米几百元，现在是以前的十几倍，
这说明市场是一直在发展着的。随着社
会的发展和时代的进步，郑州慢慢向大
城市靠拢，由于城市面积的不断扩大，各
个房地产开发公司应运而生，所开发的
项目从数量到质量上都完成了飞跃，当
然房价也在不断上涨，整体看来郑州楼
市处在飞速发展中。”

即将过去的这一年连同2008年，如同在大海里游泳，不进则溺，我很庆幸又一
次游过了大海。对于郑州市而言，城市化进程带来的刚性需求仍旧会很旺盛，至
少需要10年的时间，这个需求才能基本得到满足。

——郑州市长城房屋开发有限公司董事长 申仕禄

谈到这一年最大的感触是什么？申
仕禄不禁感叹地说，“自己又一次经受住
了金融危机的考验。”他用一个比喻来描
述这一年，“如同在大海里游泳，不进则
溺，我很庆幸又一次游过了大海”。

申仕禄告诉记者，虽然顺利度过了
危机，但也是付出了一些代价的，“相比
2008年，公司的销量下降了三分之二。
原因在哪？我觉得还是去年年底和今年
年初因楼市低迷造成的后遗症，集中影
响了今年的销售状况。不过 9 月份之
后，这种情况正在转好。”

“对于郑州的房价，至少在未来5~10
年这个周期内还是会有一个提升的。从
一个数据我们就可以得到印证，在所有
省会城市的房价中，郑州的房价排名倒

数第五，未来的上升空间还是比较大
的。”

申仕禄认为，虽然如今郑州市土地
市场也呈现供不应求的状态，但是郑州
市旧城改造和城中村改造所占比例还是
相当大的，“要想完善郑州市的建设必须
先完善这两项改造建设。”他预计这两项
改造彻底完成大约需要 10年时间，也就
是说郑州市未来 10年内房地产市场都
有较大发展空间。

谈到未来的发展，申仕禄透露，碧沙
岗商圈扩建项目目前正处在规划中，总
建筑面积为55万平方米，商业面积为20
万平方米，住宅面积为 35万平方米，项
目的进程大概需要5年，5年后西部商圈
又将以崭新的姿态亮相郑州。

趋势明朗 刚需至少延续十年

再经考验 我再次游过了大海

金蓝湾荣耀绽放
12月 6日，新希望旗下又一

力作——金蓝湾双气社区，在
2000多组客户见证下，盛
大开盘。金蓝湾以新都市
主义生态社区为规划理
念，充分结合水岸景观与

建筑艺术，18000平方米亲水岸
湾居景观，以追求景观视觉多样
化和功能化为主旨，精心布置绿
化景观。据悉，金蓝湾数十种户
型应景而设，尤其 103~153平方
米阔气三房，板式一梯二户，南

北通透，方正实用。 刘涛

绿都城小学奠基
12 月 9 日上午，绿都城小

学——伊河路小学西校区奠基仪
式启动。今年10月10日，市中原
区人民政府与郑州绿都置业签订
合作办学协议，决定在绿都城社
区建造绿都城小学——伊河路小
学西校区，一期工程计划 2009年
底开建，建设规模为 12个班，用
地面积 12亩，于 2010年 8月份建
成并投入使用，除绿都城业主子
女外，也为周边适龄儿童提供了
优质的教育资源。

刘涛

蓝堡湾开盘劲销5.8亿
12月 5日，位于花园路东风

路交会处的正弘·蓝堡湾盛世开
盘。截至下午 6时，销售现场共
接待VIP客户 2000余名，销售额
突破 5.8亿。项目作为正弘置业
2009年的领军产品，正弘·蓝堡
湾主推 110~360 平方米平层大
宅，现景观已基本竣工、项目工程
进入花岗岩石材立面安装环节，
蓝堡湾整体依循“使馆级平层馆
邸”定位重塑城市核心价值形象，
甫一亮相就以其绝对地标价值吸
引众多财智人士目光。 赵金玉

南北·八十院
举行产品说明会
2009 年 12 月 6 日下午，

“开封最温暖的别墅”——南
北·八十院“拉菲时光”珍酿
品鉴会暨全实景温泉别墅产
品说明会在河南中州皇冠假
日酒店圆满举行。活动当天，
很多客户表露出对产品价值
的惊叹，并表达了强烈的认购
意向。目前，南北·八十院已
实景呈现，以旷世奇珍的稀贵
价值，在冬季里传递温暖，暖
意涌动全城。 李娟

第23期
“地产领袖大讲堂”开讲

12月4日，第23期“地产领
袖大讲堂”在河南宾馆开讲，百
余位商会会员企业和相关企业
中高层管理者与会。本期讲堂
从理论上和实践上解答了“房
地产企业如何做好战略制定与
实施”。河南省房地产业商会
秘书长赵进京表示，“地产领袖
大讲堂”已经成为促进企业健
康发展、促进行业健康发展的
品牌讲堂，深受河南地产界赞
赏。 晚报记者 王亚平


